



REPORTAJE: El proyecto “Conócenos; estamos en Monegros”, impulsado por la asociación empresarial de la comarca, y el Ceder, echa a andar con la visita de los empresarios de la zona a los institutos de Sariñena, Grañén y Bujaraloz

Los jóvenes descubren que para trabajar “no hay que salir fuera de Los Monegros”

TEXTOS: Marga Bretos. FOTOS: S.E.

CONECTAR las empresas de Los Monegros con los jóvenes del territorio para dar a conocer el potente tejido empresarial de la comarca, frenar la fuga de talentos y ofrecerles una salida profesional. Son algunos de los objetivos que persigue el proyecto “Conócenos; estamos en Monegros”, que ha echado a andar esta semana en los institutos de Sariñena, Grañén y Bujaraloz.

Impulsado por la asociación Monegros Empresarial y el Ceder Monegros, con el apoyo de la Diputación Provincial de Huesca (DPH), la iniciativa suma la participación de 22 empresas de la comarca y va dirigida a unos 170 estudiantes de 3º y 4º de la ESO y Formación Profesional de los tres institutos: IES Gaspar Lax (Sariñena), IES Montes Negros (Grañén) e IES Sabina Albar (Bujaraloz).

La iniciativa dio comienzo oficialmente el pasado 16 de abril en el instituto de Sariñena. Hasta allí se desplazaron los responsables de las empresas José Vicente Sancho, gerente de V. Sancho, concesionarios oficiales y distribuidores de las marcas más prestigiosas de maquinaria agrícola; Salvador Villanueva, responsable de Carpintería Metálica Villanueva, dedicada mayoritariamente a la fabricación a medida de carpinterías de aluminio; May González, de “Territorio Asha”, proyecto de turismo rural en plena sierra de Alcubierre que ofrece alojamiento y actividades de ocio y educación ambiental; Alberto Laguna de Asesoría Laguna, empresa ubicada en Sariñena que presta servicios integrales de asesoría y consultoría; y Ana Hernández, gerente de Electricidad Alonso, de Sariñena, aunque actualmente cuenta con tres locales en Zaragoza y uno en Monzón. Los empresarios dieron a conocer sus actividades e intercambiaron opiniones con los alumnos.

“Ha sido muy interesante conocer bien lo que ofrecen las empresas porque los chicos y chicas tienen la idea de que pa-



Varios responsables de empresas de Los Monegros acercan su trabajo a los estudiantes del IES Sabina Albar de Bujaraloz.



Empresarios de Los Monegros en su visita al IES Gaspar Lax de Sariñena.



Los jóvenes del IES Montes Negros de Grañén asisten al encuentro con empresarios.

ra trabajar hay que salir fuera de Los Monegros”, opinan los profesores del IES Gaspar Lax. “Este grupo de empresarios nos ha transmitido que aquí hay trabajo, pero primero es la formación y está dando a conocer”, agregan.

Por su parte, los empresarios valoran de forma muy positiva

la iniciativa, al darles la oportunidad de compartir con los estudiantes su día a día, retos y dificultades, mostrándoles que son empresas punteras e innovadoras, donde pueden llegar a desarrollarse plenamente.

También les hablaron de la satisfacción que supone contribuir al desarrollo y mejora de tu

propio territorio, así como de las bondades de apostar por el medio rural, donde su dinero puede rendir más, ya que tienen unos lazos sociales y familiares y, además, es más sencillo encontrar un equilibrio entre la vida profesional y personal, según explicó José Vicente Sancho, de V. Sancho, una empresa familiar

con presencia en Sariñena, Caspe, Huesca y La Almunia de Doña Godina.

Los empresarios dijeron que la lista de perfiles demandados es “enorme”, desde asesores tecnológicos hasta mecánicos, electricistas, comerciales o administrativos. “Necesitamos prácticamente de todo”, indica una de las participantes en la mesa redonda, Ana Hernández, de Electricidad Alonso, una empresa en crecimiento que cuenta con una amplia red de locales en Aragón y Navarra y alrededor de 120 empleados en plantilla.

Después de Sariñena le llegó el turno a Grañén. El pasado miércoles los empresarios de Geyca, Secadero de Cereales Santiago SAT 580, Diandra Arquitectura y Diseño, Seycob y Moda Tena se trasladaban al IES Montes Negros, donde los alumnos de 3º y 4º de la ESO estuvieron muy atentos a las explicaciones de los invitados.